
Punto n. 3

INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  GIAMPAOLETTI  MARCO  DEL
GRUPPO CONSILIARE INSIEME CIVICO, AD OGGETTO: SOLUZIONI TECNICHE STUDIATE
PER NON RIPETERE LE PROBLEMATICHE DELLA BOMBA D’ACQUA DEL 1° SETTEMBRE
2018

Considerato che sono passati nove mesi dal 1° settembre 2018 dove una bomba d’acqua ha colpito la
nostra città, soprattutto nel quartiere San Giuseppe, Viale della Vittoria e tante altre zone;

Visto che:

 era stata richiesta una convocazione della Commissione 3 dai consiglieri Binci e Fiordelmondo
per  avere  dei  chiarimenti  a  riguardo,  ma  il  Presidente  Filonzi  ha  ritenuto  necessaria  non
convocarla (in allegato);

 l’Associazione Insieme Civico il 29 settembre ha convocato una riunione pubblica e da questa,
sono  emerse  varie  soluzioni  come ampliare  le  grate  delle  fogne  presenti  o  farle  nuove,  la
potatura  di  tutti  gli  alberi  in  Viale  della  Vittoria  ecc.  mandando  al  Sindaco  il  resoconto
dell’incontro ma senza ricevere una risposta in merito (in allegato);

Inoltre sembra che ci siano stati incontri con la Multiservizi per studiare alcune soluzioni ma non è
stato comunicato nulla in merito;

Si richiede al Sindaco ed alla Giunta:

 Quali  soluzioni  sono  state  trovate  e  quando  verranno  attuate,  per  far  fronte  a  questa
problematica  e  scongiurare  altri  danni  ai  cittadini  riguardo  le  proprie  abitazioni  e  attività
commerciali.

 Quante richieste di danni sono state presentate e quando verranno rimborsate,  e se verranno
rimborsate con quale percentuale di copertura del danno subito.
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